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Abstract (en)
The insect protection device comprises a frame (1) which comprises corner elements (5,6) and displaceable longitudinal bar (3) and transverse bar
(4) which are displaced relative to the force of springs in the plane of the frame, and an associated cover element (2). A flexible traction element (12)
is connected with the tensioning elements (15) such that the corner elements are moved against each other by actuating the tensioning elements.

Abstract (de)
Die Insektenschutzvorrichtung ist zum Einsetzen in Gebäudeöffnungen wie Fenster oder Türen bestimmt und besteht aus einem Rahmen (1) und
einem damit verbundenen Abdeckungselement (2), beispielsweise einem Netz. Der Rahmen (1) besteht aus Eckelementen (5, 6) und relativ zu
diesen in der Ebene des Rahmens (1) entgegen der Kraft von Federn verschiebbaren Profilteilen (3, 4). Ein mit Spannmitteln (15) verbundenes
flexibles Zugmittel (12) ist derart angeordnet, dass durch Betätigung der Spannmittel (15, 16) die Eckelemente (5, 6) gegeneinander bewegbar
sind. Der Rahmen muss vor dem Einsetzen in eine Gebäudeöffnung nicht mit den Händen zusammengedrückt werden, sondern ist mittels der
Spannmittel spannbar.
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